
Verbale della riunione della Commissione ricerca 

 

 

Sono presenti: 

Roberto Gronda, Presidente e segretario verbalizzante; 

Cristina Cassina; 

Cristina D’Ancona; 

Eva Marinai; 

Simone Pantaleoni. 

 

Sono inoltre presenti Chiara Ombretta Tommasi, in qualità di Referente all’Assicurazione 

Qualità di Dipartimento, e Maria Domitilla Campanile, come Delegata alla Ricerca.  

 

Alle ore 15 del giorno 21/05/2025, la Commissione Ricerca si è riunita in Aula PaoB2. 

 

 

Obbiettivo dell’incontro: incontro periodico della Commissione Ricerca 

 

1) Il Presidente comunica innanzitutto alla Commissione Ricerca che si terrà un incontro 

con la Prorettrice per la promozione della ricerca Benedetta Mennucci e il Delegato 

per la ricerca nel settore delle scienze sociali e umanistiche Federico Cantini nel 

giorno 06/06/2025. 

 

2) La commissione è informata dei lavori delle diverse commissioni di area per la 

valutazione di rating di Ateneo.  

 

3) Chiara Ombretta Tommasi informa la Commissione sui lavori del Nucleo di 

valutazione della ricerca e sulle prossime sedute, che si terranno il 29 maggio e 11 

giugno. 

 

4) Domitilla Campanile riporta i risultati dell’attività di monitoraggio della faculty alla 

luce del piano strategico di Ateneo. Si tratta di risultati molto positivi, dal momento 

che non risultano persone inattive. I dati aggregati vengono condivisi con la 

Commissione. La Commissione si impegna a riunirsi in una data successiva per 

valutare i dati. 

 

5) Si apre una fase di discussione sulle attività da mettere in campo e sulle criticità che 

le varie componenti della Commissione Ricerca riscontrano. Simone Pantaleoni 

rinnova la richiesta di fornire supporto e invita la Commissione ad assumere un ruolo 

più attivo. In particolare, si richiede di mettere in atto pratiche informali di ascolto e 

di raccolta di informazioni, in modo da ottimizzare le tempistiche di comunicazione 

per evitare il sovraccarico di lavoro degli uffici. Eva Marinai richiama l’attenzione su 

alcuni problemi tecnici che generano comunque grandi difficoltà in fase di 

presentazione di progetti: in modo particolare, la necessità di un codice fiscale di 



dipartimento per partecipare a progetti nazionali. Si chiede di sottoporre la questione 

alla Prorettrice Mennucci durante la riunione del 6 giugno. Cristina D’Ancona 

sottolinea le difficoltà da parte degli uffici di gestire tutte le tipologie di progetti e 

ribadisce la necessità di creare una rete informale di comunicazione e condivisione 

di know-how. 

 

6) Simone Pantaleoni ricorda infine il processo di riorganizzazione dell’ufficio ricerca 

che verrà messo in opera dall’Ateneo e richiama l’attenzione sui cambiamenti che 

questa trasformazione imporrà sia per i colleghi sia per la Commissione Ricerca. 

 

 

 

La riunione termina alle ore 16. 

 

 

Il presidente 

Roberto Gronda 
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